

## **1 学年通信** 第 14 号

山梨県立甲府南高等学校 第1学年(文責:石原) 平成27年3月25日発行

桜の蕾がほころんで、いよいよ春も本番という季節となってきました。本日の終業式などの諸行事をもって、第1学年も無事終了することができました。高校生活をスタートさせた入学式が、つ

い昨日のことのように思い出されます。この一年の間には、1年生にとって、さまざまな新しい事への挑戦があったと思います。精一杯の努力にもかかわらず、望んだ成果が得られなかったこともあったと思いますが、「失敗は成功の母」、ひたむきな姿勢をなくさずに新学年になってもチャレンジし続けてほしいと思います。



# ☆ この1年を振り返って

### (1) 生活全般について

出席状況については概ね良好でした。一カ年皆勤の生徒も148名と多く、学年全体の半数以上が、本日の終業式で一カ年皆勤賞表彰を受けました。一方、8時30分以降の本遅刻をする生徒が年間を通じて多く、これは例年の1年生よりやや多いという残念な結果となりました。この中には怪我や、病気による通院などのやむを得ない理由によるものもありますが、生活のリズムをしっかりとコントロールし、少しずつ改善していってほしいと願っています。

### (2) 学習への取り組みについて

学習への意識は総じて高く、一時間一時間の授業を大切にして、真摯な姿勢で取り組んでいます。 土曜講座、春季特別課外などの機会を学力伸長への好機と捉え、多くの生徒が積極的に参加しています。ただ、与えられた課題については、たいへん真面目に取り組む一方で、自ら課題を見つけて取り組んだり、より踏み込んだ学習を積極的に行っていくといった姿勢にはやや物足りない面も感じられます。学年進行とともに、質の高い学習が必要不可欠となってきますので、目先の事のみでなく、長期的な展望をもって計画的に学習してほしいと思います。

### (3) 部活動・課外活動について

何事も熱心に取り組む生徒が多く、その雰囲気がHRや学年全体に及んでいます。学習活動はもちろん、部活動にも積極的に参加し、文武両道を成し遂げようという気概にあふれています。同時に、各種の課外や緑陽祭・歌声コンクールなどの学校行事、清掃活動、ボランティア活動など、足りない時間を遣り繰りして頑張ってくれています。学業のみでなく、各種課外活動を通して、調和のとれた人格形成を続けてほしいと思います。

#### (4) 進路希望と文理・科目選択について

1学年では文理選択と科目登録を通じて、自分の将来について見つめる作業を行ってきました。 生徒は、自分の興味・関心や適性をふまえて、真剣に考えてくれましたが、中には決定に迷った生 徒もいるようです。3年になると志望校受験に向けての学習が本格化しますので、2年のうちに将 来の展望を持てるようしっかり調べ、考えさせる指導をしていきたいと思います。ご家庭でもでき るだけ話題にしていただければと思います。なお、文理・科目選択の最終登録結果を受けて、来年 度のクラス編成は以下のようになります。

1組	2組	3組	4組	5組	6組	7組
理数クラス	文系	文/理	理系	理数科	理系	理系

※普通科は文系1クラス、文理1クラス、理系3クラス、および理数クラスとなります。

# ☆ 進路講演会 • 卒業生合格体験談

3月24日に、1・2年生に向けて進路講演会が実施されました。ベネッセコーポレーションの松崎周平氏による講演では、今年度の入試結果を振り返り、新2年生向けに各自の進路目標をふまえた学習への心構えについてアドバイスをいただきました。また、合格体験談は、この春卒業し見事志望校に合格した20名の卒業生を講師に招き、進路目標に応じて3グループに



分かれて行われました。卒業 生はそれぞれの合格に至るま



での取り組みについて、苦労ばなしも交えて大いに語ってくれました。特に合格体験談は、身近な先輩方の具体的で分かりやすい話の中に、1年生にとっても共感できる点が多く、すぐに実践できる内容も豊富でした。進級を間近に控え、今後の高校生活に向けて良い刺激になったことと思います。

# ☆ 4月の主な行事予定(2学年関係)

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
	7	火	新任式 始業式 服装指導		17	金	局・委員会一斉集会
			大掃除		20	月	部局委員会責任者会議
	8	水	入学式		23	木	緑陽祭原案説明会
	9	木	スタディーサポート		24	金	PTA役員会・学年委員会
4			第1回進路希望調査				全校委員会
	10	金	身体計測 学年集会 LHR		27	月	公開授業週間(~ 5/1)
			進路オリエンテーション 対面式				バイク通学許可式
	13	月	授業開始 部登録集会		28	火	水曜日の授業
	14	火	放課後課外開始		29	水	(昭和の日) 学級懇談会
			理数科合同LHR				PTA総会 学年総会
	15	水	PTA会計監査				進路講演会

- ※7日の大掃除は体育着で行います。また、9日より昼食が必要となります。
- ※9日には、第1回進路希望調査が予定されており、進学希望先を記入することになります。具体性や現実性の乏しいものにならないように、春休みの間に必要に応じて下調べを行ってほしいと思います。ご家庭におきましても、ご検討いただきますようお願いいたします。
- ※新2学年では、定期試験対策や模試の解き直しを含めた登校学習会を今年度の土曜講座に替えて 実施いたします。初回の実施は5月23日(土)となります。

#### ~編集後記~

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校教育活動へのご理解とご協力をいただき深く 感謝申し上げます。そしてこの一年間、本当にお世話になりました。学年通信「時々刻々」は、 学校における諸活動を通して日々成長を続ける子どもたちの様子、当月の予定、進路情報など を保護者の皆様にお届けし、ご家庭での話題の1つにしていただければと願い作成して参りま した。拙い内容も多く申し訳なく思いますが、最後までお読みくださいまして本当にありがと うございました。今後も私たち職員一同、保護者の皆様と足並みを揃え、子どもたちの成長を 見守っていきたいと願っております。来年度も引き続き御理解と御協力をお願い申し上げます。